

Where To Download Rumus Perhitungan Gaji Karyawan Free Download Pdf

Hak Karyawan Atas Gaji & Pedoman Menghitung: Aplikasi Excel Dalam Aspek Kuantitatif Manajemen Sdm Cara Menghitung Upah Pokok, Uang Lembur, Pesangon, & Dana Pensiun untuk Pegawai dan Perusahaan Aplikasi Excel Untuk Perencanaan Bisnis Panduan Praktis Menyusun Sistem Penggajian & Benefit Reporting, analysis, dashboard Excel 2007 Mengungkap Kedahsyatan Fungsi VLookup Microsoft Office Excel Akuntansi PENDIDIKAN Unboxing Microsoft Office 2013 Cepat Mahir Formula Excel 2007-2013 Membuat Aplikasi Penggajian dengan VBA Macro Excel dan MySQL Metode Analisis dan Perancangan Sistem Membongkar 130 Kasus Formula Excel Terpopuler Buku Referensi Intellectual Capital Improve Your Employee Productivity And Performance Jobs Test & Interview Undercover Sistem Teknologi Informasi Jilid 3 Membuat Fungsi & Program Bantu Excel+CD Membuat Aplikasi Penggajian dengan Macro Excel Analisis Data Dengan Excel 2007 Buku Referensi Intellectual Capital Management Building Your Employee Passion and Happiness Serba-Serbi Profesi BUKU PINTAR DAPAT KERJA GAJI TINGGI. Pengantar Manajemen Kinerja SDM PENGENDALIAN INTERNAL DALAM SISTEM KOMPENSASI Perhitungan PPh 21 dan Software PPh 21 Terbaik Penggajian Terintegrasi Pekerja Melek Hukum; Jadi Karyawan Kaya Langkah Awal Belajar Microsoft Excel untuk Orang Biasa MANAJEMEN SUMBER DAYA MANUSIA INTERNASIONAL Manajemen Sistem Informasi Pengadaan SDM Perusahaan Sistem Informasi Akuntansi 1 (ed. 4) Koran Ekonomi Sumber Daya Manusia Visual Basic for Application pada Excel 2010 Akuntansi untuk LSM dan partai politik Belajar Cepat Office 2010 Panduan Mudah Menyusun SOP MANAJEMEN SUMBERDAYA MANUSIA: Teori dan Kasus Administrasi Pajak SMK/MAK Kelas XI Solusi Cepat Bisa Microsoft Office 2016

Hak Karyawan Atas Gaji & Pedoman Menghitung: Feb 28 2023

Buku Referensi Intellectual Capital Management Building Your Employee Passion and Happiness Jul 09 2021 Pada buku referensi ini, penulis menguraikan mengenai intellectual capital management pada sisi peningkatan passion dan kebahagiaan pegawai, serta perkembangan teknologi digital 4.0, yaitu bagaimana teknologi digital dapat membantu kehidupan sosial para pegawai suatu organisasi pada pembentukan intellectual capital management. Di samping penguraian secara teoretis, juga penulis mencoba melengkapi dengan kasus-kasus yang sesuai serta hasil penelitian lainnya. Buku ini sangat cocok dijadikan referensi oleh para dosen MSDM, serta para mahasiswa dalam pembelajaran maupun penulisan skripsi, tesis, atau disertasi. Buku ini juga sangat bermanfaat bagi para praktisi MSDM, konsultan manajemen, instansi pemerintah, swasta, dan bahkan bagi para pengusaha. Buku Referensi Intellectual Capital Management Building Your Employee Passion and Happiness ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Panduan Mudah Menyusun SOP Jan 23 2020 Standard operating procedure (SOP) adalah salah satu pedoman penting untuk melaksanakan tugas pekerjaan sesuai dengan fungsi dan alat penilaian kinerja suatu organisasi perusahaan, yang berdasarkan indikator-indikator teknis, administratif, dan prosedural sesuai dengan tata kerja, prosedur kerja, dan sistem kerja pada unit kerja yang bersangkutan. Melalui buku ini Anda dapat menyusun SOP secara baik dan tepat, sehingga kualitas dan kuantitas kerja di perusahaan bisa berjalan secara efektif dan efisien. Lantas, dengan kajian dan riset yang mendalam, penulis menjabarkan pengertian, manfaat, tujuan, dan langkah-langkah menyusun SOP, sehingga dapat mewujudkan kinerja dan pengendalian mutu yang baik di suatu lembaga,

organisasi, perusahaan, maupun instansi pemerintah. Sebab, penulis juga telah menyajikan berbagai contoh SOP yang dapat diterapkan di perusahaan swasta maupun instansi/lembaga pemerintah. Semoga buku ini dapat membantu Anda dalam menyusun dan menerapkan standard operating procedure SOP dengan baik.

Analisis Data Dengan Excel 2007 Aug 10 2021

Cara Menghitung Upah Pokok, Uang Lembur, Pesangon, & Dana Pensiun untuk Pegawai dan Perusahaan Dec 26 2022 Perselisihan antara kaum pekerja dengan pengusaha adalah hal yang seringkali kita dengar. Masalah yang paling mencolok adalah menyangkut pemutusan hubungan kerja (PHK). Seperti kasus PHK terhadap 1.135 buruh yang mayoritas dari sektor tekstil dan furnitur di Semarang yang membuat ketegangan tidak saja pada pihak pekerja dan pengusaha, tapi juga pemerintah. Efek dari krisis global yang menghantam dunia bisnis selalu jadi alasan utama terkait penurunan omset perusahaan dan efisiensi. Maka efisiensi (pengurangan) kaum pekerja pun alternatif kebijakan perusahaan. Keputusan merumahkan pekerja sebenarnya keputusan yang sulit bagi kedua belah pihak (pekerja dan pengusaha). Sebab hal ini menyangkut kehidupan perekonomian kedua belah pihak. Dalam mem-PHK pekerja, pengusaha memiliki kewajiban memberikan pesangon. Di sisi lain pekerja juga perlu kritis dan tidak boleh begitu saja menerima keputusan PHK. Sebab-sebab PHK bisa ditimbulkan dari banyak sebab, antara lain: 1. PHK karena pekerja melakukan kesalahan berat, seperti melakukan penipuan, pencurian, penggelapan barang atau uang milik perusahaan. 2. PHK karena pekerja terlibat kasus pidana 3. PHK karena pekerja melanggar perjanjian kerja, peraturan perusahaan, atau perjanjian kerja bersama. 4. PHK karena pekerja mengundurkan diri atas kemauan sendiri 5. PHK karena perubahan status, penggabungan, peleburan, atau perubahan kepemilikan perusahaan. 6. PHK karena perusahaan merugi dua tahun terus-menerus atau keadaan memaksa (Force Majeur). 7. PHK karena perusahaan melakukan efisiensi 8. PHK karena perusahaan pailit Pada poin ke-6, kerugian perusahaan harus dibuktikan dengan laporan keuangan dua tahun terakhir yang telah diaudit oleh akuntan publik. Hak yang diterima pekerja adalah uang pesangon sebesar satu ketentuan, uang penghargaan masa kerja sebesar satu ketentuan, dan uang penggantian hak. -VisiMedia-

Metode Analisis dan Perancangan Sistem Mar 17 2022 Buku ini disusun salah satunya untuk menjawab tuntutan tentang perlunya panduan praktis metode analisis dan perancangan sistem. Penulis mengharapkan setelah membaca buku ini, pembaca bisa mengerti dan memahami konsep dan teknik dalam melakukan analisis dan perancangan sistem. Pada umumnya ada 2 (dua) metode pokok yang paling sering digunakan dalam pengembangan sistem yaitu metode terstruktur dan berorientasi objek. Terdapat perbedaan paradigma yang cukup signifikan diantara kedua metode tersebut baik dalam melakukan analisis maupun perancangan. Buku ini menjelaskan kedua metode tersebut, sehingga diharapkan pembaca bisa membedakan paradigma analisis dan perancangan sistem diantara kedua metode tersebut dan bisa melakukan analisis dan perancangan dengan kedua metode tersebut. Materi pada buku persembahkan penerbit AbdiSistematika ini disusun secara terstruktur dimulai dari konsep hingga teknis. Untuk pemodelan berorientasi objek, penulis menggunakan Unified Modeling Language (UML) untuk memodelkan sistem. UML adalah tools yang banyak digunakan untuk mendokumentasikan pemodelan berorientasi objek dan sudah terbukti kemampuannya untuk mendokumentasikan dan memodelkan sistem baik dalam skala besar, sedang maupun kecil. -Abdi Sistematika-

Mengungkap Kedahsyatan Fungsi VLookup Microsoft Office Excel Aug 22 2022 Terdapat lebih dari 300 fungsi yang disiapkan program aplikasi Microsoft Excel dan salah satu fungsi yang hampir pasti dibutuhkan pengguna adalah Vlookup. Perhitungan administrasi nilai, penggajian, pajak, personalia, pembukuan, keuangan, studi kelayakan bisnis, dan analisis

data adalah sederetan studi kasus yang dapat diselesaikan secara cepat dan mudah di antaranya karena kecanggihan fungsi ini. Hanya saja, sering kali kemampuan fungsi Vlookup tidak terekplorasi secara optimal karena dianggap susah. Mulai saat ini, buang jauh-jauh kesan bahwa fungsi Vlookup sangat sulit dipelajari. Pelajari buku ini dan penulis jamin pembaca akan dengan cepat menguasainya. Buku pertama dan terlengkap yang mengupas fungsi tersebut dengan pendekatan logika, dikupas dengan bahasa yang sederhana sehingga terasa begitu ringan dan sangat mudah dipelajari. Materi pembahasan dilengkapi file yang dapat diunduh sebagai bentuk berbagi pengetahuan yang tulus agar proses belajar menjadi lebih efektif dan efisien. File dapat dimodifikasi dan dikembangkan sesuai kebutuhan sehingga dapat menjadi media pembelajaran yang ampuh. Buku ini ditujukan bagi semua kalangan yang menghargai waktu dan berminat sungguh-sungguh mempelajari fungsi Vlookup dan fungsi lain yang dikombinasikan dengan fungsi ini. Ditulis oleh master Excel Indonesia yang sangat berpengalaman menulis buku bisnis terapan menjadi jaminan buku ini adalah buku berbobot. Dikemas secara lugas dengan bahasa yang sederhana dan singkat sehingga pembahasan demi pembahasan mengalir begitu ringan, tidak membosankan, dan pastinya enak dibaca. Akhir kata, selamat membaca dan semoga bermanfaat.

Unboxing Microsoft Office 2013 Jun 20 2022 Buku ini bisa menjadi solusi bagi Anda yang ingin cepat bisa menggunakan dan melakukan pengoptimalan Microsoft Office 2013. Anda tak perlu repot-repot lagi mengumpulkan buku Microsoft Word 2013, Microsoft Excel 2013, dan PowerPoint 2013 karena buku ini telah mengupasnya secara lengkap dan aplikatif. Secara tuntas, buku ini mengulas mulai dari pengenalan, hingga pengoptimalan kinerja dari masing-masing program yang ada di Microsoft Office 2013. • Microsoft Word 2013 yang bisa diandalkan untuk membuat berbagai dokumen teks sederhana hingga dokumen yang dilengkapi beragam kelengkapan data dan dokumen untuk kepentingan formal. • Microsoft Excel 2013 untuk membuat tabel, grafik, dan mengolah data yang berkaitan dengan proses penghitungan dan penyortiran secara tepat. • PowerPoint 2013 untuk membuat dan menyajikan presentasi. Tak hanya itu, masing-masing program aplikasi juga dilengkapi studi kasus, lengkap dengan petunjuk langkah-langkah dan tips. Jadi, Anda tidak hanya mengerti teori seputar penggunaan Microsoft Office 2013 namun juga pada penerapannya untuk beragam kebutuhan.

Penggajian Terintegrasi Jan 03 2021 Perusahaan wajib memperhatikan penggajian atau pengupahan yang menyangkut kinerja, kebutuhan hidup, dan dinamika pekerjaannya. Pengusaha yang ingin memberikan upah yang sesuai dengan kebutuhan perusahaan dapat menggunakan pendekatan 3P (Pay for Position, Pay for Performance, dan Pay for People/Person) yang dilaksanakan sesuai dengan nilai-nilai lokal. Konsep 3P mendorong kinerja yang lebih baik karena pekerja merasa kinerjanya dihargai. Alhasil, ia akan meningkatkan produktivitasnya, dan ujung-ujungnya kualitas produk atau jasa yang dihasilkan juga meningkat. “Di tengah tantangan perusahaan yang tiada henti, buku ini sangat membantu perusahaan menumbuhkan kepercayaan diri bahwa gaji yang disusun dengan tuntunan buku ini akan menciptakan kesejukan bagi perusahaan dan karyawan dalam bekerja.” —DR. dr. Fathema Djan Rachmat, SpB, Sp.BTKV(K), MPH Presiden Direktur Rumah Sakit Pelni, Jakarta “Persoalan mendapatkan karyawan yang cocok untuk dunia pertambangan tidak selalu mudah. Sekali karyawan direkrut, mereka perlu dipertahankan. Sejak awal, formulasi remunerasi untuk mereka harus terhindar dari kesalahan. Untuk itu diperlukan strategi dan pendekatan yang baik. Selain fasilitas bagi karyawan, perlu ada pilihan-pilihan untuk diramu oleh para praktisi compensation and benefit agar kompensasi/gaji karyawan di perusahaan pertambangan kompetitif.” —Adi Sjoekri Presiden Direktur PT. Merdeka Copper Gold “Buku ini menginspirasi para praktisi SDM, khususnya praktisi pengupahan/penggajian, untuk mewujudkan pekerja yang semakin

produktif dan kontributif, menciptakan perusahaan yang memiliki daya saing tinggi, dan menjaga keseimbangan harapan seluruh pemangku kepentingan.” —Naufal Mahfudz Direktur Umum dan SDM BPJS Ketenagakerjaan “Saya sangat mengapresiasi produktivitas Bpk. Saifuddin Bachrun dalam berbagi ilmu bidang manajemen SDM, khususnya sistem penggajian, yang menuntut keahlian khusus. Beliau berani memformulasikan beragam sistem penggajian untuk menemukan strategi penyusunan sistem penggajian yang implementatif, efektif, dan efisien.” —Yosminaldi, SH, MM Ketua Umum ASPHRI dan Ketua Umum FK-HR EJIP

Membuat Fungsi & Program Bantu Excel+CD Oct 12 2021

PENGENDALIAN INTERNAL DALAM SISTEM KOMPENSASI Mar 05 2021 Kompensasi adalah semua pendapatan dan imbalan berbentuk uang ataupun barang yang diterima karyawan melalui hubungan kepegawaian dalam suatu organisasi sebagai pengganti jasa yang telah diberikan guna mencapai tujuan organisasi yang telah ditetapkan. Kompensasi dikelompokkan menjadi kompensasi langsung dan kompensasi tidak langsung. Salah satu bentuk dari kompensasi langsung adalah gaji. Gaji merupakan sesuatu yang dibayarkan kepada karyawan berdasarkan jenjang jabatan tertentu yang telah ditetapkan. Besarnya gaji pokok yang diberikan kepada karyawan ditentukan berdasarkan lamanya bekerja, tingkat pendidikan, ketrampilan yang dimiliki., Dalam mengelola gaji dibutuhkan ketelitian, maka dari itu diperlukan sistem akuntansi penggajian yang baik. Sistem akuntansi penggajian adalah sistem yang dirancang untuk menangani transaksi perhitungan dan pembayaran gaji kepada karyawan secara efisien dan efektif. Sistem akuntansi penggajian ini digunakan untuk mengatasi adanya kesalahan dan penyimpangan dalam perhitungan dan pembayaran gaji. Sistem informasi akuntansi dapat digunakan untuk mengecek keandalan dan ketelitian data akuntansi maka dalam penyusunannya diperlukan adanya suatu alat pengawasan yang disebut dengan sistem pengendalian internal. Sistem Pengendalian internal merupakan prosedur dan proses yang digunakan perusahaan untuk melindungi aset perusahaan, mengelola informasi secara Penjelasan lebih, lanjut dapat diketahui dalam buku ini, yaitu buku berjudul “Pengendalian Internal Dalam Sistem Kompensasi”.

Administrasi Pajak SMK/MAK Kelas XI Nov 20 2019 Buku ini disusun dengan memperhatikan Struktur Kurikulum SMK berdasarkan Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian. Buku ini diharapkan memiliki presisi yang baik dalam pembelajaran dan menekankan pada pembentukan aspek penguasaan pengetahuan, keterampilan, dan sikap secara utuh. Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal-soal berupa tugas mandiri, tugas kelompok, uji kompetensi, dan penilaian akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Permendikbud No 34 tahun 2018 Tentang Standar Nasional Pendidikan SMK/MAK, pada lampiran II tentang standar Isi, lampiran III tentang Standar Proses dan lampiran IV tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis, bermakna, mudah dipelajari, dan mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-masing.

Langkah Awal Belajar Microsoft Excel untuk Orang Biasa Nov 01 2020

Visual Basic for Application pada Excel 2010 Apr 25 2020 ""Visual Basic for Application (VBA), merupakan alat bantu yang luar biasa karena dapat digunakan untuk mengubah pengguna Excel bertindak seolah sebagai programmer atau bahkan developer. Dengan

VBA, pengguna akan dapat mengembangkan prosedur kecil, atau disebut juga dengan "Macro" yang digunakan untuk mempersingkat pekerjaan-pekerjaan pengolahan data menggunakan Excel. Visual Basic for Application pada Excel 2010 merupakan buku panduan singkat tetapi lengkap jika Anda ingin menguasai pemrograman Excel VBA. Dengan metode pembelajaran yang disusun secara sistematis dan praktis, dilengkapi contoh-contoh kasus, diharapkan dapat mempermudah pembaca dalam memahami dan menguasai teknik-teknik desain grafis menggunakan aplikasi tersebut. Buku ini cocok digunakan oleh pelajar, mahasiswa, atau praktisi pengolahan data dengan Microsoft Excel untuk mempelajari teknik-teknik pemrograman macro dalam mempermudah pekerjaan."

Manajemen Sistem Informasi Aug 30 2020

Akuntansi untuk LSM dan partai politik Mar 25 2020 Accounting for non-governmental organizations and political parties in Indonesia.

Pengadaan SDM Perusahaan Jul 29 2020 Rekrutmen dan seleksi merupakan dua tahapan yang berbeda. Pada tahap rekrutmen, semua calon kandidat dimotivasi dan didorong untuk datang melamar, semakin banyak semakin baik sehingga menghasilkan kumpulan data pelamar. Bisa jadi satu posisi lowongan yang diperlukan oleh suatu perusahaan akan mendapatkan seratus orang yang datang melamar. Hal ini berbeda dengan seleksi, seleksi adalah tahap penyeleksian dan menerima pelamar yang memiliki kualifikasi serta kemampuan yang sesuai dengan kebutuhan perusahaan

Aplikasi Excel Dalam Aspek Kuantitatif Manajemen Sdm Jan 27 2023

Belajar Cepat Office 2010 Feb 22 2020

Serba-Serbi Profesi Jun 08 2021 Bingung menentukan pekerjaan mana yang harus dipilih? Sebelum mengirimkan surat lamaran, ada baiknya kamu menyimak dulu seluk-beluk profesi-profesi yang ada. Buku yang dikemas sederhana ini memberikan informasi yang lengkap mengenai: - deskripsi dan ruang lingkup pekerjaan tersebut, - besaran gaji yang akan kamu terima, - jenjang karier dari profesi pilihanmu, - kriteria yang diperlukan untuk profesi tersebut, - tip dan trik menjalani profesi pilihanmu, - dan masih banyak lagi. Serba-serbi Profesi tidak hanya membahas profesi untuk perusahaan swasta, tetapi dilengkapi juga dengan informasi seputar profesi PNS (Pegawai Negeri Sipil). Semua hal yang ingin kamu tahu tentang profesi ada di sini. Kamu tidak perlu lagi bertanya-tanya tentang profesi yang hendak kamu lamar, apalagi sampai asal mengirimkan surat lamaran. Sekarang, sudah nggak zaman lagi salah milih pekerjaan. -Bukune-

Membuat Aplikasi Penggajian dengan VBA Macro Excel dan MySQL Apr 18 2022

Sebagai program spreadsheet yang canggih, Excel menyediakan VBA Macro, yaitu fitur otomatisasi yang dapat Anda gunakan untuk menyelesaikan pekerjaan rutin yang bersifat kompleks dalam dunia bisnis dan perkantoran. MySQL merupakan salah satu software manajemen database yang sering digunakan. Selain gratis, MySQL terkenal andal dan dapat digunakan untuk berbagai platform sistem operasi. Membuat Aplikasi Penggajian dengan VBA Macro Excel dan MySQL dapat Anda gunakan sebagai panduan untuk membuat aplikasi penggajian. Aplikasi ini dapat menyelesaikan perhitungan penggajian dengan mudah dan cepat karena hampir semuanya dikerjakan secara otomatis. Buku ini merupakan buku pertama dan satu-satunya yang membahas pembuatan aplikasi penggajian siap pakai menggunakan VBA Macro Excel dan MySQL. Anda akan dipandu langkah demi langkah membuat aplikasi penggajian siap pakai menggunakan VBA Macro Excel dengan sumber data dari database MySQL. Anda juga dapat menggunakan buku ini sebagai referensi untuk membuat berbagai model aplikasi siap pakai yang lain.

Pengantar Manajemen Kinerja SDM Apr 06 2021 Sistematis buku Pengantar Manajemen Kinerja SDM ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Buku ini terdiri atas 16 bab yang dibahas secara rinci, diantaranya: Bab 1 Konsep Dasar dan Siklus

Manajemen Kinerja, Bab 2 Prinsip, Tugas, dan Tanggung Jawab Manajemen, Bab 3 Sistem Informasi dan Proses Manajemen, Bab 4 Kinerja Perusahaan dan Kinerja Individu, Bab 5 Komunikasi Dalam Organisasi, Bab 6 Konflik Di Dalam Organisasi, Bab 7 Efektivitas dan Perencanaan Manajemen Kinerja, Bab 8 Analisa dan Alur Sistem Manajemen Kinerja, Bab 9 Kinerja dan Kompensasi, Bab 10 Strategi Organisasi dan Evaluasi Kinerja, Bab 10 Strategi Organisasi dan Evaluasi Kinerja, Bab 11 Kendala Dalam Penerapan Manajemen Kinerja, Bab 12 Prinsip Dasar Evaluasi Kinerja, Bab 13 Hambatan Dalam Evaluasi Kinerja, Bab 14 Persyaratan Sistem dan Estetika Evaluasi Kinerja, Bab 15 Instrumen Evaluasi Kinerja, dan Bab 16 Evaluasi Kinerja Global.

MANAJEMEN SUMBER DAYA MANUSIA INTERNASIONAL Sep 30 2020 Buku ini disusun sebagai salah satu bahan ajar dalam mata kuliah Manajemen Sumber Daya Manusia Internasional atau Manajemen Personalia atau Manajemen Sumber Daya Manusia Global. Dalam buku ini disajikan materi manajemen sumber daya manusia internasional mulai dari konsep dasar hingga isu-isu seputar MSDMI, terutama di masa pandemi covid-19

Sistem Teknologi Informasi Jilid 3 Nov 13 2021 Kemampuan OA untuk menghubungkan orang secara elektronik telah membuka cara baru melakukan pekerjaan kantor. Bahkan OA membuat pekerjaan kantor tidak perlu dikerjakan di kantor. Sebaliknya, pekerjaan tersebut dapat dilakukan di mana pun pegawai berada. Nama yang diberikan untuk kemampuan ini adalah kantor maya, istilah yang berarti bahwa pekerjaan kantor dapat dilakukan di lokasi geografis mana pun selama tempat kerja itu terhubung dengan lokasi tetap perusahaan melalui sejenis komunikasi elektronik. Sistem Teknologi Informasi Teknologi Informasi Di Indonesia Saat Ini Perlu Selain Jaman Informasi Sudah Mulai Berkembang Tahun-Tahun Sekarang Banyak Diminati Oleh Masyarakat Luas, Selain Pengetahuan Yang Didapatkan, Bisa Menjadi Bekal Untuk Pembisnis Atau Pengusaha Yang Sudah Berkembang Pesat . Setelah MASA Industri di Indonesia berkembang dengan pesat, maka seiringnya jaman berubah menjadi jaman teknologi yang sekarang ini. Ditujukan kepada siswa maupun umum untuk bahan dan informasi mengenai SISTEM TEKNOLOGI INFORMASI. Buku edisi 3 empat ini, edisi sebelumnya yaitu edisi 2. Dikategorikan sebagai buku umum yang ingin mempelajari dan memahami dengan bacaan yang mudah dimengerti, bermanfaat bagi pembisnis maupun untuk pembelajaran. Penulis dan editing buku ini senantiasa memperbaiki terus-menerus, agar lebih bermanfaat bagi yang mendalami isi buku ini. Terima Kasih

Panduan Praktis Menyusun Sistem Penggajian & Benefit Oct 24 2022 Perusahaan dan karyawan memiliki hubungan simbiosis mutualisme yang dibungkus dengan sisi kemanusiaan dan bisnis di antara keduanya. Karyawan membutuhkan gaji atau upah yang diberikan perusahaan, sedangkan perusahaan membutuhkan tenaga karyawan untuk terus dapat beroperasi. Manajemen penggajian menjadi cara yang dipakai untuk mengelola gaji yang diberikan kepada karyawan. Tujuan umumnya memberikan gaji yang layak, tetapi tidak membebani perusahaan. Buku Panduan Praktis Menyusun Sistem Penggajian & Benefit ini membahas seluk-beluk penggajian dan benefit di perusahaan. Di dalamnya memaparkan sistem dan kebijakan manajemen penggajian, struktur gaji sesuai dengan peringkat jabatan, dan membuat desain paket benefit (tunjangan, fasilitas, insentif, dan bonus). Selain itu, buku ini juga memberikan contoh perhitungan gaji, kompensasi PHK, dan dana pensiun. Raih Asa Sukses

Cepat Mahir Formula Excel 2007-2013 May 19 2022 Apabila sampai hari ini Anda masih kebingungan melakukan penghitungan dan perbaikan data menggunakan formula Excel. Buku ini bisa menjadi jawaban bagi Anda yang ingin tahu cara kerja formula Excel 2007, 2010, hingga 2013. Buku ini mengulas secara tuntas mulai dari pengenalan hingga pengoptimalan fungsi dari masing-masing fasilitas yang ada di dalam formula Excel. Anda akan diajak untuk menggunakan formula Excel mulai dari perintah sederhana hingga

multiparameter. Beragam kasus seputar penggunaan formula Excel, seperti administrasi, keuangan, dan lain sebagainya bisa Anda jumpai dalam buku ini. Tidak hanya itu, beragam fasilitas tambahan dalam formula pun bisa Anda praktikkan melalui petunjuk yang ada di buku ini.

Perhitungan PPh 21 dan Software PPh 21 Terbaik Feb 04 2021 Pajak Penghasilan sehubungan dengan pekerjaan, jasa, dan kegiatan yang dilakukan oleh Wajib Pajak orang pribadi Subjek Pajak dalam negeri, yang selanjutnya disebut PPh Pasal 21, adalah pajak atas penghasilan berupa gaji, upah, honorarium, tunjangan, dan pembayaran lain dengan nama dan dalam bentuk apa pun sehubungan dengan pekerjaan atau jabatan, jasa, dan kegiatan yang dilakukan oleh orang pribadi Subjek Pajak dalam negeri, sebagaimana dimaksud dalam Pasal 21 Undang-Undang Pajak Penghasilan. Buku ini berisi tentang cara perhitungan PPh 21 serta info dan cara penggunaan software PPh 21 terbaik.

Akuntansi PENDIDIKAN Jul 21 2022

Jobs Test & Interview Undercover Dec 14 2021 Pernah ditolak saat melamar kerja atau berkali-kali melamar tetapi sulit mendapatkan pekerjaan yang diharapkan? Memperoleh pekerjaan memang bukan perkara mudah. Banyak hal yang perlu kamu pertimbangkan, seperti tahapan seleksi kerja yang panjang dan sulit serta persaingan antarpelamar kerja yang tidak sedikit. Kondisi ini akan menyulitkanmu mendapatkan pekerjaan yang diharapkan. Namun, jangan khawatir! Buku ini akan membantumu mendapatkan karier impian. Buku ini membongkar rahasia sukses seleksi penerimaan karyawan baru yang ditulis langsung oleh konsultan karier berpengalaman. Tidak hanya memuat tip sukses mendapatkan pekerjaan, buku ini juga berisi cara membuat surat lamaran kerja dan CV yang benar, menghadapi seleksi tes dan wawancara kerja, negosiasi gaji dan tunjangan kerja, hingga cara menghadapi hari pertama bekerja dan meraih kesuksesan di dunia kerja. Tunggu apa lagi, segera beli buku ini dan raihlah karier impianmu. -Visimedia Pustaka-

Membuat Aplikasi Penggajian dengan Macro Excel Sep 11 2021 Keandalan Excel tidak hanya untuk menyelesaikan perhitungan dan pembuatan laporan. Sebagai program spreadsheet yang canggih, Excel menyediakan Macro, yaitu fitur otomatisasi yang dapat Anda gunakan untuk menyelesaikan pekerjaan yang bersifat kompleks dalam dunia bisnis dan perkantoran dengan cepat dan mudah. Salah satu contoh penerapan Macro Excel dalam dunia bisnis dan perkantoran adalah untuk membuat aplikasi penggajian. Aplikasi penggajian yang dibuat menggunakan Macro Excel dapat menyelesaikan perhitungan penggajian dengan mudah dan cepat karena hampir semuanya dikerjakan secara otomatis. Membuat Aplikasi Penggajian dengan Macro Excel ini berisi panduan langkah demi langkah pembuatan aplikasi penggajian siap pakai dengan Macro Excel. Setelah membaca buku ini, pembaca diharapkan dapat membuat aplikasi penggajian siap pakai. Pembaca juga dapat menggunakan buku ini sebagai referensi untuk membuat berbagai model aplikasi siap pakai yang lain.

Solusi Cepat Bisa Microsoft Office 2016 Oct 20 2019 Buku ini bisa menjadi solusi bagi Anda yang ingin cepat bisa menggunakan dan melakukan pengoptimalan Microsoft Office 2016. Anda tak perlu repot-repot lagi mengumpulkan buku Word 2016, Excel 2016, dan PowerPoint 2016 karena buku ini telah mengupasnya secara lengkap dan aplikatif. Buku ini akan mengulas secara tuntas mulai dari pengenalan, hingga pengoptimalan kinerja dari masing-masing program yang ada di Office 2016. Materi yang akan dibahas pada buku mencakup hal-hal berikut: - Word 2016 yang bisa diandalkan untuk membuat berbagai dokumen teks sederhana hingga dokumen yang dilengkapi beragam kelengkapan data dan dokumen untuk kepentingan formal. - Excel 2016 untuk membuat tabel, grafik, dan mengolah data yang berkaitan dengan proses penghitungan dan penyortiran secara tepat. - PowerPoint 2016 untuk membuat dan menyajikan presentasi. Tak hanya itu, masing-

masing program aplikasi juga dilengkapi studi kasus lengkap dengan petunjuk langkah-langkah dan tips. Jadi, Anda tidak hanya dijejali teori seputar penggunaan Office 2016 namun juga langsung pada penerapannya untuk beragam kebutuhan.

Reporting, analysis, dashboard Excel 2007 Sep 23 2022

Membongkar 130 Kasus Formula Excel Terpopuler Feb 16 2022 Excel hadir dengan salah satu andalannya, yaitu fungsi dan formula. Beragam fungsi dan formula dari rumus sederhana hingga multi-parameter disajikan secara lengkap di sini. Selain aplikatif untuk beragam kepentingan, panduan langkah-langkah dalam buku ini juga disusun secara runtut dan mudah dipahami oleh pemula sekalipun. Selengkapnya, buku ini mengajak Anda mendalami 130 kasus terpopuler dari 14 kategori, yaitu jual beli, administrasi perkantoran, perpajakan, laporan keuangan, manajemen proyek, administrasi pendidikan, inventori, data perpustakaan, penghitungan statistik, matematika dan trigonometri, finansial, konversi, lookup, serta data teks.

Aplikasi Excel Untuk Perencanaan Bisnis Nov 25 2022

Pekerja Melek Hukum; Jadi Karyawan Kaya Dec 02 2020 Pemberian tunjangan makan merupakan kebijakan perusahaan yang dapat dimanfaatkan karyawan dalam menghemat pengeluaran uang makan. Selain itu, pemberlakuan BPJS Kesehatan sebagai asuransi jiwa dengan premi rendah merupakan fasilitas yang diberikan perusahaan, yang dapat digunakan karyawan untuk mengurangi biaya kesehatan. Kedua hal tersebut merupakan kompensasi menguntungkan bagi karyawan, sehingga gaji yang diperoleh dapat dimanfaatkan untuk meningkatkan taraf kehidupannya. Dengan demikian, jadi karyawan pun bisa kaya, jika mampu mendayagunakan semua hak yang diperoleh dari perusahaan. Sayangnya, banyak karyawan tidak mengetahui bahwa selain gaji, terdapat kompensasi lain yang berhak diterima. Bahkan, tidak sedikit karyawan yang belum paham apa saja komponen gaji yang diperoleh setiap bulan dan bagaimana perhitungannya. Oleh karena itu, buku ini penting bagi karyawan untuk mengetahui hak-haknya. Tidak hanya memuat pembahasan lengkap tentang hak-hak karyawan, seperti gaji pokok, tunjangan, upah lembur, insentif, bonus, dan fasilitas, buku ini juga dilengkapi contoh dan pedoman dalam perhitungannya, studi kasus, hingga cara mengelola gaji. Dengan demikian, jika seseorang mengetahui hak-hak dan memahami perhitungan finansial yang diperoleh dari perusahaan tempatnya bekerja, serta mampu mengelola dan memanfaatkan haknya tersebut dengan benar, bukan tidak mungkin seseorang bisa kaya hanya dengan menjadi seorang karyawan. -VisiMedia-

Ekonomi Sumber Daya Manusia May 27 2020 Buku ini menyajikan ulasan yang komprehensif dengan bahasan konseptual dengan cukup lengkap tentang fenomena penduduk dan angkatan kerja terutama di Indonesia, serta persoalan sumber daya di Indonesia yang sering kali luput dalam pembuatan kebijakan oleh pemerintah, kegiatan produksi, sistem alih daya serta perpindahan penduduk serta dampaknya pada pembangunan ekonomi. Secara garis besar buku ini berisi delapan bab, yang masing-masing berusaha untuk dijelaskan dengan semaksimal mungkin secara teori dan didukung dengan data empirik ketenagakerjaan yang tersedia. Buku ini terdiri dari 12 (dua belas) bab, yaitu : Bab 1 Penduduk dan Angkatan Kerja Bab 2 Perkembangan Pemikiran Ekonomi Sumber Daya Manusia Bab 3 Penawaran Tenaga Kerja Bab 4 Investasi Modal Manusia Bab 5 Produksi dan Produktivitas Tenaga Kerja Bab 6 Outsourcing (Alih Daya) Bab 7 Migrasi dan Pembangunan Ekonomi

Sistem Informasi Akuntansi 1 (ed. 4) Koran Jun 27 2020

Buku Referensi Intellectual Capital Improve Your Employee Productivity And Performance Jan 15 2022 Perubahan lingkungan bisnis yang sangat cepat ditunjang dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang begitu masif, menuntut pemerintah, para pelaku bisnis dan para akademisi untuk merespons perubahan tersebut

secara tepat, ditambah lagi dengan situasi pandemi Covid-19 saat ini. Intellectual Capital yang dikelola dengan baik menjadi suatu jawaban dalam rangka menjawab tantangan tersebut. Karena itu penulis berupaya ingin memberikan kontribusi yang berarti bagi bangsa Indonesia dengan menulis buku yang berjudul Intellectual Capital: Improve Your Employee Productivity and Performance. Buku ini ditulis dalam bahasa Indonesia, walaupun rencana ke depannya bisa diterjemahkan ke dalam bahasa internasional lainnya. Buku Referensi Intellectual Capital Improve Your Employee Productivity And Performance ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

BUKU PINTAR DAPAT KERJA GAJI TINGGI. May 07 2021 Apakah anda ingin pintar saat sedang mencari kerja ? Apakah anda ingin mendapatkan gaji yang tinggi ? Apakah anda ingin sukses saat bekerja ? Apakah anda ingin pindah kerja dengan gaji semakin tinggi ? DAPATKAN TRIK-TRIKNYA LEWAT BUKU PINTAR DAPAT KERJA GAJI TINGGI PINDAH KERJA GAJI SEMAKIN TINGGI SETELAH MEMBACA, MEMPELAJARI DAN MEMPRAKTEKKAN TRIK-TRIK YANG DIBERIKAN LEWAT BUKU INI, ANDA PASTI : PINTAR SAAT SEDANG Mencari, MEREbut DAN MENDAPATKAN KERJA. MENDAPATKAN KERJA DENGAN GAJI YANG TINGGI. PINTAR SAAT BEKERJA. PINTAR SAAT PINDAH KERJA. INFORMASI PENGEMBALIAN UANG JIKA TIDAK DAPAT KERJA : richardnata2@gmail.com

MANAJEMEN SUMBERDAYA MANUSIA: Teori dan Kasus Dec 22 2019 Buku MSDM (Manajemen Sumber Daya Manusia) ini merupakan kajian akademik yang berbasis konsep Fungsi Sumber Daya Manusia dan merupakan materi inti Mahasiswa pada mata kuliah MSDM, dan buku ini secara spesifik juga menyajikan tentang teori dan kasus serta permasalahan yang coba diangkat dari masalah riil pada perusahaan. Buku ini juga menjelaskan bagaimana mahasiswa perlu melakukan analisis kasus-kasus di perusahaan dan melakukan tahapan mencari solusi serta pemecahan masalah based on human resource theory. Dengan demikian mahasiswa akan bisa memahami kasus personalia yang terjadi di perusahaan, dan mencari solusi pemecahannya. Pada edisi ini ditampilkan juga kasus sederhana dengan menggunakan perhitungan matematis sehingga penyelesaiannya dilakukan melalui aplikasi Microsoft Excel. Sistematika penulisan buku ini diulas menjadi 12 bab dimulai dengan membahas pentingnya MSDM dalam organisasi, perencanaan MSDM, Job Analysis dan Job Design, Rekrutmen Tenaga Kerja dan Penempatan, Pengembangan Tenaga Kerja, Penilaian Kinerja, Pengembangan Karir, Kompensasi, Hubungan Industrial, Integrasi, Pemeliharaan Karyawan, hingga pada bab Pemutusan Hubungan Kerja. Buku ini juga dilengkapi dengan contoh kasus sehingga tidak hanya mendalami pada teori tentang MSDM namun juga praktik-praktik pada kasus tertentu yang sering terjadi pada dunia perusahaan. Dengan membaca buku ini diharapkan mahasiswa dapat mendalami ilmu MSDM dan kasus yang bisa terjadi pada dunia perusahaan sehingga mampu memberikan solusi yang terbaik pada setiap kasus yang ada. Buku ini tentunya masih terdapat kekurangan dan jauh dari kesempurnaan, karenanya saran perbaikan dari berbagai pihak sangat kami nantikan. sehingga ke depan akan lebih baik